
令和３年度第１回学校運営協議会 議事録 

 

日時：令和３年５月２８日（金）14:00～15:00 於エンパワメントルーム 

 

学校運営協議会委員 

寺脇会長  上條委員   一井委員  上田委員  松田委員  林委員 

                   （富秋中） （池上小） （PTA） 

１．開式の辞 

配付資料の確認 

 

２．校長あいさつ 

本校５年目になります。１年→２年の進級率が 92％で過去最高。 

 

３．出席者の自己紹介 

 

４．学校の状況についての報告 

① 校長より、学校経営計画について 

（時短のため）ご覧いただいて、意見あれば後で 

② エンパワメントスクールとしてのこれからの方向性 

パワーポイントを使って稲田教頭より説明 

③ 「天体観測のお誘い」渡口教頭より 

 

５．全体協議・質疑応答 

〇上條委員より 

 クリエイティブ時代は大変だったと伺える。今回の報告はクリエイティブ→エンパワの比較なので、 

 エンパワの中でも良い成果をあげてほしい。 

〇一井委員より 

 技術×芸術のコラボで一歩すすんだ取り組みに期待したい。 

〇上田委員より 

 ・予算について、「居場所づくり」とは？ 

  図書室を中心に、生徒の憩いの場へ。会議室についても生徒自習室として活用。 

 ・学校経営推進費の使い道については？ 

  芸術関連の施設を中心に、リニューアルを図りたい。 

 ・ICT の活用についてはどうか？ 

  本校では７割の教員が ICT を有効活用、また文化祭等でも動画を積極的に活用している。 

 ・進路ミュージカルとは？ 

  役者の卵の人達を中心に、体育館で生徒に向けて寸劇を披露した。 

〇松田委員より 

 ・２年→３年の進級率はどうか？ 

  １年→２年の進級についてはある程度のフィルターが必要だが２年まで上がれば原則卒業まで。 

 ・生徒自作の「ゴミ箱置き場」「正門ポスト」の取り組みは、ぜひ今後もつづけてほしい。 

 



〇林委員より 

 ・保護者として、学校の先生には感謝している。 

  エンパワ立ち上げの労力は大変だったはずだが、あれだけ改善できたのは素晴らしいと感じる。 

  この学校に来て本当に良かったと思う。 

 

〇寺脇会長より 

 ・内規や学校のルール等、実情に合わせて臨機応変に対応していくことが必要。 


